

3 DE AGOSTO DE 2024

SE REALIZO UAN COMISION AL CAMPUS CANCUN PARA LA REALIZACION DE CONECTIVIDAD DE AULAS Y LABORATORIOS PARA LAS NUEVAS CARRERAS QUE SE OFERTARAN ESTE INICIO CICLO ESCOLAR, DEL 29 DE JULIO AL 3 DE agosto de 2024.

TE TENDIERON 50 CABALES DE RED DEL SITE PRINCIPAL HACIA LAS DIFERENTES AREAS, A DISTANCAS APROXIMADAS DE ENTRE 15 Y 20 METROS.

SE DEJARON LAS SALIDAS EN LAS AREAS YA SEA AULAS, SALA, LABORATORIOS, Y CUBICULOS DE LOS PROFESORES PARA QUE PUEDAN CONECTAR SUS EQUIPOS DE ESCRITORIO Y DEJANDO NODOS PARA LA INSTALACION DE EQUIPOS AP PARA WIFI IGUAL MENTE EN EL SITE SE REALIZO EL PONCHADO DE LOS CABLES PARA TERMINAR LA CONECTIVIDAD SE REALIZO LA VERIFICACION DE LOS MISMOS DE PUNTO A PUNTO Y SE ORGANIZARON LOS CABLES EN EL SITE PARA QUE ESTE ORGANIZADO.





